



Le (seul) libéro des BELGIAN BLUE DRAGONS est Antoine Curtz.

Antoine est né à Verviers le 8 août 1995.

Antoine nous raconte son histoire:

“Je me suis engagé dans la Police après mes études secondaires et l’obtention de mon CESS.

Je travaille actuellement à la Zone de Police de Liège, au sein de Services Intervention.

Mes hobbies? Le volley, naturellement. Mais aussi la marche et le sport en général.

Avant de réussir mes tests de sélection pour la Police, j’ai travaillé un an comme éducateur dans un centre pour personnes handicapées.

J’ai commencé le volley à l’âge de 14 ans au sein du Volley Club de Grand-Rechain.

J’ai joué dix saisons à Grand-Rechain, au cours desquelles j’ai pu évoluer de la 3^{ème} Provincial à la Promotion, avant de partir pour la Nationale 2 de Waremme en 2021.

J’ai entendu parler des sélections par plusieurs de mes collègues. Je me suis inscrit et j’ai eu la chance de pouvoir intégrer l’équipe.

J’évolue au poste de libéro.

Avec mon équipe de Waremme, nous avons un programme de préparation physique pour la saison prochaine. J’en profite pour me préparer pour les Championnats d’Europe de Turin.

Nous reprendrons rapidement les entraînements avec Waremme. Cela va permettre de toucher le ballon et de progresser encore d’ici Turin.

Il faut réussir à trouver des arrangements pour pouvoir participer aux entraînements et aux matchs. Notre mériter nous prend énormément de temps mais on finit toujours pas trouver une solution.

Mon objectif est de décrocher l’or à Turin.

Et après le volley? J’ai eu l’occasion d’entraîner une équipe durant quelques mois avant la crise sanitaire. J’ai beaucoup aimé et pourquoi pas me réorienter dans le coaching au terme de ma carrière.”

Vous pouvez suivre Antoine et la performance des Dragons Bleus Belges via <http://www.cherepix.be>, sur Facebook via la page **National Volleybalteams Police Belgium** (<https://www.facebook.com/volleypolbe>) et sur Instagram à **volleypolbe**.